



ボランティア活動写真展
八月二日〜十一日

開店前に事務局、コーディネーターで展示物設置

イオン南風原店で町内6小中学校の1学期の活動や放課後子ども教室の写真、壁新聞100号発行を記念して展示を行いました。写真展をご覧になったボランティアの方から「以前、PTA活動をさせていただき、その当時の友人、知人が大勢掲載されて懐かしく嬉しかったです。」と感想がありました。多くの皆様に支えられ、ここまで来られたことに感謝申し上げます。



島尻カフェ開催

8月30日

第11回島尻地区地域学校協働活動推進員 情報交換会



豊見城中央公民館にて島尻地区6市町村の地域コーディネーターが一堂に会し活動状況報告を行い、各地域の成果と課題について話し合いを行いました。

終了後、それぞれが「今日得た情報を地域に持ち帰り、良い活動ができるよう改善に努力したい」と話していました。

生徒が校則見直しを検討 南風原中



生徒会執行部と顧問、仲地宗哲さん(中央)
仲地さんは後輩達の取り組みについて、「素晴らしい。頼もしい後輩ですね」と感動。



スマホの持ち込みや身だしなみなどについて話し合い、考えを深めていく生徒達。

8月16日、生徒会執行部が生徒総会で意見が出た校則見直しについて、弁護士仲地宗哲さんを招き校則の必要性や変更するまでの流れ、全校生徒への周知方法などについて意見交換をしました。

南風原中卒業生でもある仲地さんは法律を例に、変える以前になぜこの校則ができたのか背景を知る事も大事ではないか。変えるならば、趣旨を説明する為に根拠となる事実と事実を証明するデータが必要になるのではと話しました。知念生徒会長は、「たくさんの意見、アドバイスをもらった。決める基準をもっと明確にしてクラスで話し合いたい」と話しました。

「南風原町とカナダとの交流」 翔南小4学年

6月28日

毎年、町内4小学校で行われているアイススケート体験の事前学習として、南風原町とカナダ・レスブリッジ市が友好都市となった経緯と、国際交流事業について学習しました。2学期は町内の他小学校でも授業を行います。



企画財政課 金城裕弥さん(左)
生涯学習文化課 松堂厚順さん(右)

「高齢者の特性について」 南風原小4学年



何歳から高齢者？クイズを出す保健師霜田さんと看護師高本さん、金城さん

9月7日、町保健福祉課包括支援センター職員を講師に招き、老人会安全パトロール活動や、心身の変化などについて学びました。また高齢者の戦争体験にも触れ、「思いやりを忘れずに、地域で一緒に支え合って暮らしてほしい」と話しました。

今後、町内の他小学校でも講話と認知症サポーター養成講座を行う予定です。

～編集後記～

学校の授業の様子を伝える壁新聞。

さて、10月号ではどんな授業が載るのでしょうか！地域のどなたが登場するのでしょうか！どうぞお楽しみに(^^)

担当：地域コーディネーター 儀間



お気軽にアクセス下さい

放課後子ども教室



南風原町内4小学校で2学期の放課後子ども教室がスタートしました。わんぱく広場(北丘小)では毎日帰る前になぞ大会をやっています。



地域の子どもをみんなと一緒に育てましょう！
できる人が・できることを・できるときに



学校ボランティア募集中

